
一般質問通告内容（令和６年第１回定例会） 

 

３月１１日（月） 

 

１．26 番 浜崎 昭臣 議員 （総括方式） 

（１） 令和６年度当初予算・商工費（観光関係）について  

  ① 新年度・観光に対する市長の見解は 

（２） 本市の観光振興について市長に問う  

  ① 令和６・７年度の入込客数、宿泊数目標について 

  ② ＴＳＭＣについて 

  ③ 夕陽について 

  ④ 天草の﨑津集落について 

  ⑤ 天草の南の玄関口からの誘客について 

  ⑥ 「天草空港」の愛称化について 

 

２．25 番 平山 泰司 議員 （総括方式） 

（１） 瀬戸歩道橋について  

① 今後の整備方針について 

（２） 都市計画道路太田町水の平線について  

① 事業の進捗状況について 

② 今後の整備方針について 

（３） 本渡道路Ⅱ期工事について  

① 志柿町区間の事業の進捗状況について 

 

３．４番 栁田 光芳 議員 （一問一答方式） 

（１） 不燃ごみの分別について  

  ① 不燃ごみの現状について 

  ② 拠点収集以外での分別収集について 

（２） 給水スポットの設置について  

  ① 本市での熱中症発症状況について 

  ② 公共施設及び学校施設における熱中症対策の現状について 

  ③ 給水スポットの設置について 

（３） おたふくかぜワクチンの助成について  

  ① おたふくかぜの罹患状況について 

  ② おたふくかぜワクチンの接種状況について 

  ③ おたふくかぜワクチン接種への助成について 

 

４．10 番 蓑田 庸子 議員 （一問一答方式） 

（１） 自然災害時の避難所運営や防災計画等について  

  ① 能登半島地震から教訓とすべきこと 

  ② ペット同伴の避難所の設置について 

  ③ 国の緊急防災・減災事業の活用について 

 

５．６番 竹本 亨 議員 （折衷方式） 

（１） 令和６年度施政方針における地域防災、教育政策について  

  ① 地域防災力の強化について 

  ② 少子化における教育政策について 



３月１２日（火） 

 

６．15 番 五通 俊作 議員 （一問一答方式） 

（１） 本市の防災・減災対策について  

① 能登半島地震を受けての本市の対策について 

② 防災備蓄倉庫の設置について 

③ 災害時におけるダイバーシティ＆インクルージョンに配慮した取組について 

（２） 雲仙天草国立公園について  

① 雲仙天草国立公園の成り立ちについて 

② 天草小唄の歌碑の設置について 

③ 国立公園内における景勝地の環境整備について 

 

７．12 番 澤井 一富 議員 （折衷方式） 

（１） 令和６年度施政方針について  

① 「市民生活に直結する道路等の生活環境の整備」について 

② 「交流人口の拡大に向けた取組」について 

 

８．18 番 下田 昇一郎 議員 （一問一答方式） 

（１） 馬場市政３年間の検証と令和６年度施政方針について  

① 「つながるチカラでまちづくり」について 

② 官民連携による新たな取組について 

 

９．14 番 五嶋 善彦 議員 （折衷方式） 

（１） 八代・天草シ―ライン構想の推進について  

  ① 天草地域における交通ネットワークについて 

  ② 構想実現による本市への影響・効果について 

  ③ 本構想に対する本市の今後の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３月１３日（水） 

 

10．８番 松岡 寿 議員 （一問一答方式） 

（１） 御所浦恐竜の島博物館について  

  ① 観光客の受入れ態勢等について 

（２） 雲仙天草国立公園指定 70 年に向けて  

  ① アクセスの向上と魅力発信に向けた取組について 

  ② 地域との連携について 

（３） 本市のごみ処理について  

  ① ごみ処理関連施設の整備について 

  ② ごみの分別強化について 

  ③ 環境配慮型事業所について 

 

11．21 番 浜崎 義昭 議員 （総括方式） 

（１） 住民の交通手段を確保するための対策について  

  ① 交通弱者の生活を守るための対策について 

（２） 下水道と合併浄化槽利用者の使用料の格差について  

  ① 合併浄化槽（単独浄化槽）利用者への支援について 

 

12．３番 吉田 修 議員 （折衷方式） 

（１） 不登校児童・生徒への対応について  

  ① 不登校の現状とＩＣＴを活用した教育環境について 

  ② 適応指導教室について 

（２） 本市の若者に関する政策について  

  ① 本市の若者に関する政策と働く場の創出について 

  ② ライフステージに応じた若者支援策について 

 

13．17 番 柴田 誠 議員 （総括方式） 

（１） 職員数の現状と今後の業務体制について  

  ① 職員数の現状について 

  ② 今後の業務体制について 

（２） 本市の基幹産業である第一次産業について  

  ① これからの本市の第一次産業について 


